



Lunel-Viel, le 18 octobre 2018,

Le duo Quemao a animé avec talent la scène de la buvette du festival *Un piano sous les arbres*, du 22 au 25 août 2018.

Si vous souhaitez un duo latin jazz énergique, chaleureux avec des musiciens doués, faites confiance à leur générosité : un pianiste qui maîtrise toute l'étendue des rythmes latinos, un percussionniste chanteur à l'humour et au charisme indéniables, un groupe qui propose des arrangements originaux piano-percussions, et qui sait établir une communication avec son public. Leur répertoire étendu leur a permis d'assurer de longues plages d'animation... que le public a parfois préféré aux concerts sur la grande scène !

Je ne saurais que chaleureusement les recommander aux programmeurs et organisateurs d'événements.

Fabrice Fenoy,

Directeur du festival

*Un piano sous les arbres*

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name 'Fabrice Fenoy'.